
八雲台小学校地区協議会 since 2004 会長 添田光威
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毎月第 7・ 第3日 曜 日8時 う`ら、lt区 協
運 営委 員のキケ内さんを中 :じ に、花壇あ
せ話 と、花壇 まわりの清掃をしています。
キケ内さん{11オ そのはう`に、へ雲 台公園の
花壇のおせ話、さらに1オ ′ヽ 雲 台小学校
周辺道路 の清掃 1・ も年間 t通 して、と
きに:ホ お一人でご尽 力ヽヽ「trざ いています。
いつでもお手伝い1オ 大歓迎 です!ぜひ皆
さま、お子様 と、気軽な気持すでご参カロ
いただき、一緒により美しい学区にしてい
きましましょう♪

′＼雲台小地区協マ゙:す 、LL野 草とお花の専門家・石森先生と

植栽計画t立 ママ、′＼雲台小の児昔と一緒 (1甲 鸞1街道沿

いの花壇で、たやLLJ野 草t育 ママいます。甲弾1街道沿いの花

壇t美 しく整備することlす 、′＼雲台地域のぢQ罪 のtrP上 力{れ

繋うヾろ、とても大切な活動です。へ雲台地区協 :す 子ども連 と

一緒に、これからも花壇t整 備しマ、地域貢献t目 指します。

花 {す 毎回、つつじヶ
丘 の小 林 園 芸 の
小林 さん(→ )う 検ヾ
庭 まで届けてくれま
す♪いろいろな方の
協ら力うヾあるのマ゙寸
ね !

掃 除 t終 えたち、花 壇 の上 t

411し 、穴 t掘 っマ花 tセ ットし、
子ども連 にIす 土 tう 、ヽ3ヽて、水 t
榊ずろ作 業 tし てもらいます。石
森 先 生うヾ、植 えるお花 と手項
{=つ ヽ`マ説明してくFぎ さいます。
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lp・ …環境・美化活動より 花壇整備

2p・ …第五分団長インタビュー

3p・ …第五分団を掘り下げる

4p・ …八雲台つながる掲示板「防災・防犯」「ふれあい」

5p・ …八雲台つながる掲示板「ふれあい」「環境・美化」

6p。 …八雲台つながる掲示板「環境・美化」台風19号を受けて
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第五分団長 InteⅣiew

ちさ母 (か あ)がお届けする、八雲台小学校区活躍する方々への

インタビュー第二弾。今回は消防団山口芳明第五分団長です !

Qこ の度はインタビューを受けてくださり、ありが

とうございます。さっそくですが、入団のきっかけ

を教えて ください。

Aわたしはもともと福岡の生まれなのですが、妻が

地元出身で、もう退団していますが、義父が第五分

団で活動 していました。結婚 して、自然な流れで僕

も第五分団に入団しました。

Q皆 さん、ふだんはお仕事をされながら消防団の

活動をされているのですか ?

Aそ うです。第五分団は全員で20人が在籍 してい

ますが、わたしのようなサラリーマンが 4、 5人 と、

他には農家の方や自営業の方がいます。

Qお仕事との両立が難 しくはないですか ?特に分団

長と聞 くと、大変なお仕事だという印象です。

A難 しさを感 じたことはないです。訓練など、体力も

それなりに使いますが、地元の消防団 OB皆さんの

応援と支えと、伝統の重みが大変励みになっています。

それはわたし以外の団員も全員感じていると思いますこOB

皆さんとの繋が りは財産ですね。それほど消防団の繋がり|ま

強固です。分団長としても同じで、分団長には代わ りがいな

いという責任の重みが、わたしの励みになっています。

■ |●1',11'I:■IⅢ11■ 17● 11な :舌 ■・ギill,1を i:し て1,こ

1'Fi`′ III I■ 0お li■:■1容 1,■ ′てくたさい.

Aま ず毎月 1日 。15日 の月 2回、 20時から定期訓練をして

います。消火栓・防火水槽を用いて実際にポンプ車及び可搬

ポンプを操作 し、水出し訓練を行っています。それと年に 2

回、ポンプ操法審査会があります。わたし達は「操法Jと 呼

んでいますが、未経験者を優先に選手を5人選出し、団員全

員で一致団結し特訓をします。ちょうど明日、消防大学でボ

ンプ操法審査会があるので、分団員の士気も高まっていま

ポンプ操法審査会を明日に控え、ポンプ車に磨き
をかける皆さんの腕に、いつにも増 して力が入 り
ますc
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子ども達にメッセージをお願いします

「大人になったら入ってね !!」

す。分団長の仕事としては、たづ くりで年に 6回、平日 1

9時から分団長会議をしています。わたしは来年度の分団

長会の会長を務めますが、会長の仕事は主に各分団長と本

国のとりまとめ役となります。さて、実際に火災があった

場合ですが、皆さん火災に遭遇 したら、まず 119番通報 し

ますよね ?す ると消防本団が出動 しますが、その際市役所

の防災課からわたし達消防団に無線が入 り、出動要請が来

て団員全員にメールで招集がかかり、それぞれの都合のう

え詰め所に駆け付けます。団員が4人集まった時点でポン

プ車を出動させることができるので、4人集まり次第現場

に向かいます。4人集まらなければ出動できません。実際

の消火活動は本国の消防士が主に行い、わたし達消防団員

はサボー トという立ち位置で消火活動に携わります。
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A火災による犯罪の抑止力になったらいいと思い

ます。火災は難 しいですが、わたしはとにもかくに

も、団員たちにいろいろな意味で無理をさせない !

怪我をさせない !こ れを一番に考えています。

知らないことばか りで、大変勉強になりました。温

かいお人柄がインタビューの最中も随所に感 じら

れ、和気あいあいとした分回の雰囲気と相まって、

穏やで有意義な時間を過ごさせていただきました。

ありがとうございました !!
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　九ま″ ワ イスや動作 の正″笙を、力
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爾

指揮者が乗車 しポンプ車内に緊張感がみなぎ
ります

本団副分団長 に指揮者が開始、終了
幸艮告をします。

審査す る消防署員
も真剣です
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「ポンプ車操法では、“団員の士気・規律"と “迅速で正確な動作のも

と放水する正確 さと速さ"が求められますが、それを達成するため

に五分団が“ONE TEAM"と な り団結 して臨むことで、市民の生命・

財産を守ることや地域貢献に繋がると思っています。」と話 して く

ださった山口分団長。これからも八雲台小学校区、さらには調布市

内の子ども達 と地域住民の安全 と安心をお守 りください !!
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晴天に恵まれた令和初の審査会。

想いはひとつ。

選手が整列 し、いよいよ審査が始まります。

3番員と4番員が協力 し、水を吸い
上げる吸管を水槽に入れます。

鐵
調布市第五分団のみなさん



11月 15日 (金)調布市防災安全課生活安全係の方々

防犯講習会が開催され、校長先生は
いただきました。

11月 9日 (土)第七中学校で連合自治会主催の安全対策セ
ミナ早が開催されました。

による、ユーフォールームで
じめ、地域の皆さまにご受講
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2019年 1～ 10月 に被害額は都内で 58億円、調布市は 1億円です。調布市が都内

で上位になっている理由として、無人 ATMの数が多いからだそうです。防犯対

策として調布市では、 7月 から自動通証

貸 し出しています。対象は 65歳以上の:

窓回はたづくり西館 3階、総合防災安全

知識を深め、八雲台小学区から振 り込め

く わ く 広

26 日  (土 )

広場が開催
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×八雲台小地区協は協賛 しています。
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ニュースポーツ体験交流会

10月 4日 (金)地域の
高齢者と八雲台小 1年
生の児童が一緒にニュ
ースポーツを体験する
会を開催しました I

グ健康ウォーキング教室 |

&まち歩き 佗

篭
欲

時間になると続々と参加

者の方々が集まっていら

っしゃいます。何度か参加

するうちに顔見知りも増

え、和気あいあいとした雰

囲気のなか、レッスンが始

まります。

次回は机の上でおこなうカーリ

ング「カーレット」の体験会を

行います。

☆2020年 2月 2日 (日 )

10時～ユーフォールーム

日ヨ涎ゝ∂ヌ : 080… 2242… 9749

♪65歳以上の方の参加をお待

ちしています♪

11月 3日 文化の日に健康ウォーキ
ング教室とまち歩きを開催しました !

人込みの中を怪我せず通り

抜ける術をレクチャーして

くださいました。一人ずつ

入れ替わりながら、みんな

で繰り返し練習しました。

Profile野 口祥子 (の ぐち さちこ)先生

ひめしゃら塾主催/元桐朋学園教員

民俗舞踊、整体、メビウス気流法、古武術、太極拳

などを体験しながら舞踊を学ぶ。1995年より独

自の舞踊活動を開始。神社やお寺の境内での公演

が多い。お面を付けての作品もある。「お面のワー

クショップ」「古武術から学んだダンスの身体技

法」等のワークショップも行つている。
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レッスン終盤、皆さん、歩く姿が美しいです。
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級 健康ウォーキング教

まち歩き ―室のあとはまち歩き

麒熙をしました。

若葉の森にて

11月 は国分寺崖線の樹林地、入間町 。若葉町を歩きました。

「若葉の森 3・ 1会」の野村さんに、生きものと共生する環境 :

守る活動のお話をして頂き、実篤公園では旧宅や庭のガイド仁

き見学。常楽院「思い出のアルバム歌碑」の前では皆で歌い、

つつじヶ丘駅で解散。その後、八雲台小まで歩いて戻る方もま

られ、毎回パワフルさに驚かされます。   ｀
苺

'
1蓋

常楽院「思い出のアルバム歌碑」前にて ヽ ゞ

12月 は恒例のそば打ちをしまし

た。自分で作つたおそばを食べな

がら、楽しい時間を過ごしました。

今回のそば打ち指導は深大寺のそば

塾を卒業されている佐久間さんです

この夏、日本大きな被害をもたらした台風 19号。 11 lf i「 1勺 でも、浸水による家屋

半壊が 130阻帯、準半壊が 841[イ ト、10%未満の半壊が 1 0 1tll「、避難所避難

者数は延べ約 6000人 、うち八雲台小学校に避難された方は+180'、 いらっしゃ

いました。近年、水害が増加 している原因は温暖化だといわれています。温暖化の

原因となる温室効果ガスの排出を打i制 する、一人ひとりの努力はとても大切です

が、とはいえ、世界の温室効果ガスの排出を削減するためには時間がかかるため、

ある程度の温暖化の影響は避けられないと予沢1さ れています。大きな災害を前にし

た時、わたし達は自分一人で挑むことは出来ません。 しかし、“一人ひとりが近 く

にいる人と繋がる"こ とはす ぐに出来ます。 一人ひとりが“つながる力"を磨き、み

んなで地域の脆弱性への評価を共有 し、対応策を考え、改善し、災害に強い地域社

会を作 りましょう。

あと数 日で今ホロえ年が終わります。子ども連 :す 冬体み中、ケがや病気のないよう過

ごし、3学 期、ま「■え気な姿を見せてくださね!地域の皆さま、先生方、諸団体の

皆さま、今オロ2年 もどうで、よろしくパ願いい「・します。

教室終了後、あらかじめ事業担

当の梶井さんが決めたコース

について、みんなで打ち合わせ

をします

９
環
一■

・【
・、́
・饂
一

鞣
■
″

崚警
Ell .

そば打ち

L*-- "-^ *(
、

ｒ
冷

　

ヽ

いざ出発 !!

台風 19号時の野り||

10月 12日 14:06撮 影)

″


